

Promoción médica celebra su 50 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Martes 30 de Octubre de 2012 11:58 - Última actualización Miércoles 31 de Octubre de 2012 14:42

En un acto encabezado por el Rector Magnífico, maestro Mateo Aquino Febrillet, la promoción médica correspondiente al período 1956-1962 celebró con gran entusiasmo su 50 Aniversario de graduada, tiempo en el que sus miembros han puesto sus conocimientos al servicio de la ciencia y la salud, y en el que han servido de ejemplo a las presentes y futuras generaciones de profesionales de la medicina.



Integrantes de la promoción posan para recordar la celebración de su 50 a

Esta es la primera promoción de médicos que egresó de la Universidad Autónoma de Santo Domingo después de promulgada la Ley 57-78 del 31 de diciembre de 1961, cuyos integrantes recibieron sus títulos en el año 1962 en la gestiones del Rector Magnífico doctor Salvador Iglesias Bahert y del decano de la Facultad de Medicina, doctor Héctor Read Barreras.

Esta actividad fue también presidida por Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Pedro Marmolejos Lahoz, presidente de la comisión de festejos; y Fernando Sánchez Martínez, pasado rector de la Universidad.

Promoción médica celebra su 50 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Martes 30 de Octubre de 2012 11:58 - Última actualización Miércoles 31 de Octubre de 2012 14:42



Promoción médica celebra su 50 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Martes 30 de Octubre de 2012 11:58 - Última actualización Miércoles 31 de Octubre de 2012 14:42



El doctor Pedro Marmolejos Lahoz en momentos en que da las gracias a las autoridades por el apoyo



El doctor Pedro Marmolejos Lahoz en momentos en que da las gracias a las autoridades por el apoyo



El doctor Pedro Marmolejos Lahoz en momentos en que da las gracias a las autoridades por el apoyo



-El doctor Pedro Marmolejos Lahoz en momentos en que da las gracias a las autoridades por el apoyo